



GEMEINSAM
für soziale
Gerechtigkeit

ENSEMBLE
pour la justice
sociale

INSIEME
per la giustizia
sociale

UNIA

Résolution

Nos valeurs ne sont pas négociables

Nous ne nous laisserons pas diviser – ensemble pour la justice sociale

La solidarité, la démocratie, l'égalité, la liberté et l'État de droit sont les fondements de notre société et de notre avenir commun. Ces valeurs sont au cœur de notre engagement syndical. Elles constituent la base d'une vie digne pour toutes et tous. C'est ce modèle de société que nous voulons construire, renforcer et défendre.

Face à la normalisation de la haine, la précarité sociale, la xénophobie, le racisme, l'islamophobie, l'antisémitisme, le sexism, la phobie LGBTQI+ et la destruction de notre environnement, Unia intensifie son engagement, partout où il est nécessaire.

L'UDC et d'autres partis d'extrême droite comme les Démocrates suisses, le Parti libertarien, « Junge Tat », « Résistance helvétique » attaquent délibérément les droits de toutes les travailleuses et des travailleurs, des femmes, des minorités, des personnes à la retraite et des syndicats. Leur idéologie repose sur la division, le nationalisme et l'exclusion. Ils propagent délibérément la haine et attisent la peur afin de saper la solidarité et l'unité de la classe ouvrière et ainsi protéger les intérêts des super-riches et de leurs complices.

Pas de place pour les idéologies toxiques

L'extrême droite se déguise en « parti du peuple » mais sa politique s'attaque à la majorité de la population. Elle combat les salaires minimums, la protection contre les licenciements, l'amélioration des retraites et la sécurité sociale. Les besoins des travailleuses et des travailleurs sont systématiquement relégués au second plan. En même temps, elle stigmatise les personnes migrantes et renforce les mesures répressives ainsi que les restrictions de séjour.

Les idées de l'extrême droite se propagent dangereusement dans toutes les couches de la société, y compris parmi les salarié-e-s. Leur poison pénètre tous les domaines de la société. Cela exige de notre part une vigilance accrue et une résistance déterminée, particulièrement dans le monde du travail. Nous combattons résolument les idéologies d'extrême droite et la discrimination en montrant que seules l'action collective et la solidarité de tous les travailleurs et travailleuses, indépendamment de leur origine et de leur nationalité, mènent à la justice sociale.

Formation, mobilisation, alliances fortes

Unia investit spécifiquement dans la formation politique de ses membres et employé-e-s. Nous renforçons les connaissances et la résistance contre la haine d'extrême droite et les mensonges. Notre réponse est claire : se connecter avec d'autres syndicats ainsi qu'avec des mouvements antiracistes, féministes, LGBTQI+, migratoires et démocratiques. Ensemble, nous mobilisons pour la justice sociale et contre la haine, dans les entreprises, dans la rue et en politique.

Solidarité internationale

Les attaques d'extrême droite ne connaissent pas de frontières. C'est pourquoi Unia se tient solidairement aux côtés de tous les syndicalistes, activistes et communautés victimes de la violence et de la politique d'extrême droite à travers le monde. Pour notre présent et notre futur, nous renforçons la solidarité et la coopération internationales et soutenons les campagnes syndicales contre la haine, le nationalisme, l'extrémisme de droite, la discrimination et la division sociale.